04/10/2021 21:36 IMG 3759.JPG

# **Ponthieu - Marquenterre**

### **■ FORT-MAHON-PLAGE**

## La confrérie de la crevette grise renoue avec le succès

Points d'orgue de l'édition 2021, les intronisations et la démonstration de pêche à la crevette ont retenu l'attention des spectateurs samedi 18 septembre.

Considérée à ses débuts comme la petite sœur de la confrérie de la moule de Bouchot fondée en 1999, la confré rie de la crevette grise fut créée en 2017. Elle est maintenant devenue une belle jeune fille qui organisait ce samedi son 3e chapitre. Elle reprenait après une année d'interruption, l'édition 2020 avant été annulée suite au

#### Des confréries venues de France et de Belgique

L'idée de fonder cette se-conde confrérie fort mahonnaise vient de l'idée de son grand maître actuel, Maryse Pagès, et de quelques amis bien décidés à promouvoir ce trésor de nos côtes. Pour ce troisième chapitre, ce sont pas moins de trente-six confréries venues de France. mais aussi de Belgique. La petite troupe fort- mahonnaise forte de 25 membres n'hésite pas à se rendre en réponse aux diverses invitations. Avec un rendez-vous fixé face à l'esplanade dès 8 h



L'intronisation de 34 membres dans la confrérie et la dégustation d'un savoureux breuvage ont retenu l'attention.

et une mise en habit quelques en couleurs a pris la direction de minutes plus tard, le défilé haut l'église. Ce fut pour la tradition- son du Piper Band de Péronne récital de musiques écossaises.

Un régal pour les yeux et les

### **Des intronisations** hautes en couleur

Lors de cette cérémonie, en l'église de Fort-Mahon, ce sont trente-quatre membres de diverses confréries présentes, qui ont prêté serment tout en dégustant le fameux breuvage de la confrérie. A l'issue de ces intronisations, le cortège a repris la direction de la rue de la plage en faisant une petite pause face à l'Ehpad local. De retour au restaurant de la terrasse, les convives ont savouré un délicieux repas tandis qu'une démonstration de pêche à la crevette était organisée en fin d'après- midi. L'édition 2021 ayant été une parfaite réussite, l'édition 2022 est déjà en point de mire. Pour le plus grand bon-heur des fort-mahonnais et des

**Renault Occasions** 

